CDU-Fraktion im Rat Der Gemeinde Weyhe Dietrich Struthoff -Fraktionsvorsitzender-

Gemeinde Weyhe Herrn Bürgermeister Frank Lemmermann Rathausplatz 1

28844 Weyhe

Weyhe, den 15.06.2014

Ehemaliges Hortgebäude an der Kirchweyher Str.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Lemmermann, lieber Frank,

die CDU-Fraktion beantragt, das ehemalige Hortgebäude an der Kirchweyher Str.beim Trafo Gebäude-, in Wohnraum umzugestalten.

Begründung:

In diesen Räumlichkeiten kann Wohnraum für Asylbewerber und Kriegsflüchtlinge geschaffen werden. Im Zeichen der angespannten Lage in der Welt, ist davon auszugehen, dass der Landkreis Diepholz aus diesem Personenkreis Menschen aufnehmen muss. Die Gemeinde Weyhe ist dann auch zur Aufnahme verpflichtet.

Wir halten es für richtig, wenn wir rechtzeitig reagieren, und hierfür Pläne bzw. Kosten ermitteln. Die Zinssituation ist günstig. Wir bitten um Kostendarstellung und um Einstellung in den Haushalt 2015.

Mit freundlichen Grüßen

Dietrich Struthoff